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Los vecinos limpian el Pura Tomás y el 
Ayuntamiento no retira los desbroces
Los residentes en la calle Fernández-Vega critican que la maleza lleve veinte 
días tirada: “Y luego presumen de ‘Escoba de Platino’, es una vergüenza” 

Ángel FIDALGO 
Nada menos que veinte días. 

Éste es el tiempo que llevan es-
perando los vecinos de la calle 
Doctores Fernández-Vega a que 
los servicios de limpieza retiren 
los desbroces que se vieron obli-
gados a realizar ellos mismos en 
uno de los caminos perpendicu-
lares a esta vía. Aseguran que 
estaba impracticable y que en el 
Ayuntamiento hacían oídos sor-
dos a sus quejas.  

“Y luego presumen de ‘Escoba 
de Platino’; esto es una vergüen-
za”, comenta indignado a este pe-
riódico uno de los afectados, Jo-
sé Antonio Gutiérrez , que consi-
dera “lamentable” que a estas al-
turas vecinos de Oviedo tengan 
que reunirse en sextaferia para 
limpiar los caminos que son res-
ponsabilidad del Ayuntamiento, 
como hacían los vecinos de las 
zonas rurales en el pasado siglo.  

“Y además esta es una zona 
relativamente céntrica y también 
es la puerta de entrada del parque 
de Purificación Tomás por la par-
te de abajo”, añade Gutiérrez, que 
se pregunta sin encontrar res-
puesta por qué el Ayuntamiento 
“sistemáticamente” se olvida de 
esta parte de Oviedo.  

“Lo que está haciendo el 
Ayuntamiento con los barrios es 
una auténtica vergüenza”, abunda 
el vecino, al tiempo que recuerda 
que el Consistorio tiene varias 
partidas de trabajadores de los 
planes de empleo dedicados a 
realizar desbroces por todo el 
municipio.   

Las críticas vecinales también 
incluyen la acumulación de todo 
tipo de basura, como las botellas 
que dejan los jóvenes que fre-
cuentan este parque, “y que el 
Ayuntamiento recoge muy de vez 
en cuando”.

Ciudadanos pide más inversión 
en las instalaciones deportivas
Ciudadanos (Cs) reclama un plan de inversiones en las 
instalaciones deportivas municipales para garantizar su 
mantenimiento, modernización y la ampliación de la red 
de equipamientos “para lograr una distribución equili-
brada por barrios”. Así lo anunció el portavoz “naranja”, 
Luis Pacho, tras visitar el polideportivo de La Florida 
junto al también edil de Ciudadanos Luis Zaragoza y a 
Modesto López, del colectivo vecinal del barrio.

Por la iz-
quierda, Pa-
cho, Modesto 
López y Luis 
Zaragoza.

La Cámara de Comercio promueve 
la digitalización de los negocios
La Cámara de Comercio de Oviedo celebró ayer una 
jornada dedicada a la mejora de la competitividad de los 
negocios a través de la incorporación de las nuevas tec-
nologías, con Francisco Rojo González, experto en pro-
cesos de transformación digital e innovación de empre-
sas como ponente. El presidente de la Cámara, Carlos 
Paniceres, destacó la relevancia de la digitalización pa-
ra la mejora de la productividad y la eficiencia.

Francisco 
Rojo –a la 
izquierda– 
y Carlos 
Paniceres.

Concierto solidario de la Factoría 
Musical en el IES de La Corredoria
La escuela Factoría Musical Oviedo celebró ayer un 
concierto benéfico en apoyo a la asociación “Rettando 
al Síndrome de Rett” en el salón de actos del IES de La 
Corredoria. Casi ochenta músicos, con edades com-
prendidas entre los tres y los quince años, ofrecieron un 
animado repertorio repartido en dos actos. En el primer 
participaron los alumnos del programa Musicaeduca, y 
en el segundo los de piano, violín, chelo y guitarra.  

Alumnos en 
la exhibición 
de ayer.  
FERNANDO 
RODRÍGUEZ
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Exigen el cambio de la parada escolar 
del Centro Cívico “antes del verano”

Félix VALLINA 
La Asociación de Amigos y 

Vecinos de Oviedo Reconquista 
lleva mucho tiempo solicitando 
que se modifique la parada de 
transporte escolar situada en la 
calle Doctor Alfredo Martínez 
–la vía que parte de la plaza de 
América y discurre por la parte de 
atrás del Centro Cívico– por los 
riesgos que supone para los ni-
ños, pero el Ayuntamiento “aún 
no ha hecho nada” y el colectivo 

ya se ha cansado de esperar. 
“Queremos que se haga antes del 
verano porque en caso contrario 
va a volver a comenzar el curso y 
seguiremos igual”, explica Juan 
García Iglesias, presidente de la 
asociación. 

La parada, utilizada por “al 
menos siete” colegios de la ciu-
dad, se encuentra en plena calza-
da y en un tramo de la calle en el 
que se concentra mucho tráfico 
en ambas direcciones. Juan Gar-

cía Iglesias ya ha presentado en el 
Consistorio una propuesta para 
situar la parada unos metros más 
adelante, justo frente a la parte 
trasera del Centro Cívico, una 
“zona segura” en la que la acera 
tiene un añadido de unos cuatro 
metros de ancho por el retran-
queo del edificio que hay al lado. 
El representante vecinal afirma 
además que existen informes fa-
vorables de la Policía Local para 
el cambio. 
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Silvia Suárez, 
elegida nueva 
presidenta del 
colectivo Oviedo 
Congresos

Lucas BLANCO 
La asociación empresarial 

Oviedo Congresos eligió ayer 
a Silvia Suárez, gerente de 
Azul Congresos, como nueva 
presidenta. La empresaria sus-
tituye, tras dos años en el cargo, 
al también emprendedor Da-
niel Anca, tras recibir el respal-
do de los representantes de los 
asociados en una reunión cele-
brada en el Hotel Principado.   

Suárez tiene 55 años, llegó a 
Oviedo con 19 para estudiar tu-
rismo y en 2004 fundó su em-
presa con el objetivo de hacer-
se un hueco en el sector. Ayer 
recibió el apoyo de los nueve 
representantes sectoriales de 
los más de medio centenar de 
asociados.  

Nada más salir elegida, la 
empresaria quiso dejar claros 
sus objetivos. “Hay que au-
mentar la actividad, estrechar 
la colaboración con la admi-
nistración y trabajar conjunta-
mente con Gijón y Avilés para 
atraer más congresos”, declaró 
la mujer, creadora de una com-
pañía que puntualmente  da tra-
bajo a 50 personas. 
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